

La force aérienne russe utilise de nouvelles bases en Syrie



Moscou, 8 décembre, RHC-PL.-Le Ministère russe de la défense, a confirmé que les forces aériennes de son pays utilisent deux nouveaux aérodromes pour renforcer les opérations contre l'État Islamique et d'autres groupes terroristes en Syrie.

La source a précisé qu'à la base aérienne qui se trouve à proximité de Latakia, l'aviation russe a ajouté celle de Shairat, dans la province de Homs et celle de Al Tayas, à Palmira, afin d'anéantir l'infrastructure militaire et de freiner le financement de ce groupe terroriste.

Le porte-parole du ministère russe de la défense, a précisé que les nouvelles installations sont utilisées comme point d'approvisionnement en combustible et en munitions.



Radio Habana Cuba